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TOPS 
1. Finanzbeschlüsse 

2. Kandidaturen FS-Rat 

3. Spiele abholen 

4. Feedback Diskussion ChatGPT 

5. Anwesenheitspflicht 

6. Deutsch-Abend 

7. StuRa-Bericht 

8. Sonstiges 

 

1. Finanzbeschlüsse 
Am 16.06.2023 zwischen 18 und 23 Uhr findet zum ersten Mal seit längerer Zeit wieder ein 

Spieleabend statt. Für diesen soll Verpflegung angeschafft werden, damit die Studenten 

während dieser (längeren) Zeit versorgt werden können. Deswegen beschließen wir 

einstimmig (23 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen) maximal 50€ aus dem Posten 750.0219 Externe 

Verpflegung, AK Events für Verpflegung zu verwenden. Der Spieleabend ist eines der 

zentralen Mittel, mit dem die FS versucht Verknüpfung zwischen den Studierenden 

(besonders über die Semester hinaus) zu fördern. Aufgrund der längeren Dauer des Events, 

denken wir Verpflegung anzubieten ist unerlässlich. Zudem fördert gemeinsames Essen und 

Trinken die Geselligkeit. 

Aus den maximal 100€ der Rücklage für die Popkorn-Maschine (Posten 790.0219) wurde 

diese bestellt (Für den Beschluss der Anschaffung s. Protokoll vom 29.11.2022 13-14 Uhr; 

Für dem Beschluss der Bildung der Rücklage s. Protokoll vom 29.11.2022 19-20 Uhr). Leider 

sind jedoch aufgrund des Versands und einer Steuerrechnung, die erst bei Bestellung klar war, 

zusätzliche Kosten entstanden. Wir beschließen einstimmig (23 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen) 

diese mit maximal 50€ aus dem Posten 533.0219 Transportkosten per Deckungsfähigkeit zu 

decken. 

2. Kandidaturen FS-Rat 
Es gab insgesamt 8 Kandidaturen für den FS-Rat. Da nur 5 Plätze vergeben werden können, 

wird es nun erfreulicherweise zum ersten Mal seit längerer Zeit eine richtige Wahl geben. Die 

Kandidaten haben sich kurz in der Sitzung vorgestellt und ihnen wurde das weitere Prozedere 

erklärt. Kleine Vorstellungszettel, die auf Instagram gepostet und/oder im Institut 

ausgehangen werden können, sollten uns nach Möglichkeit bis Ende der Woche erreichen, um 

diese noch rechtzeitig auszuhängen. 

 



3. Spiele abholen 
Es mussten immer noch die Spiele für den Spieleabend aus dem StuRa abgeholt werden. Es 

haben sich einige Freiwillige gefunden, die im Verlauf der Woche beim Transportieren helfen 

werden. 

4. Feedback Diskussion ChatGPT 
Bei der Diskussionsrunde rund um ChatGPT waren insgesamt 10 Leute anwesend. Es wurden 

erste Diskussionen gewünscht und die Organisation wünscht sich ein Folgeangebot. Inwiefern 

die FS sich bei weiteren Veranstaltungen beteiligen wird, wurde noch nicht endgültig 

entschieden. 

5. Anwesenheitspflicht 
Am Mittwoch wird es ein Gespräch mit der Institutionsleitung bezüglich der 

Anwesenheitspflicht geben. Die Ergebnisse des Gesprächs werden nächste Sitzung berichtet. 

6. Deutsch-Abend 
Es wurde darauf hingewiesen, dass es Rücklagen für die Veranstaltung eines Deutsch-Abends 

gibt. Der AK Hanasukai/Tandemkai hat sich diesem angenommen und ist positiv gestimmt 

das Event noch dieses Semester veranstalten zu können. 

7. StuRa-Bericht 
Es wird nächstes Semester mehr QSM geben! Zudem wurde darüber berichtet, dass es gerade 

strukturelle Änderungen im (Aufgabenbereich des) QSM-Referats gibt. Außerdem soll eine 

zentrale Plattform eingerichtet werden, um die Wohnungssuche für Austauschstudierende in 

Heidelberg zu vereinfachen. Dies ist eine Reaktion auf die vermehrte Anzahl an 

Austauschstudierenden, die sich in letzter Zeit unter anderem an unsere FS gewendet haben, 

weil sie nach Deutschland kamen, aber ohne Wohnung standen. 

8. Sonstiges 
Es wurde ein weiteres Mal darauf hingewiesen, dass gegen Ende des Semesters ein neuer 

Fachrat und eine neue finanzverantwortliche Person gewählt werden müssen. 
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